Busca sumar a ex priistas enfrentados con Alito

Pide De la Madrid fin a polarización

Ofrece aspirante del PRI crecimiento económico del País; convoca a la unidad

ANTONIO BARANDA, MARTA MARTÍNEZ Y CLAUDIA SALAZAR

Con un llamado a la unidad y la convicción de que un mejor México es posible, Enrique de la Madrid se registró ayer como aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México (FAM).

El priista fue el quinto interesado en inscribirse en el proceso interno, después de Santiago Creel, Xóchitl Gálvez, Gabriel Quadri y Jorge Luis Preciado, quienes se apuntaron el martes.

Tras entregar sus documentos ante el comité organizador, el ex Secretario de Turismo exhortó a evitar la polarización.

"Si tenemos ese esfuerzo, esa dedicación y esas oportunidades, todos podremos llegar a ser quienes queremos ser, pero para eso tenemos que estar unidos", dijo.

"Para eso tenemos que trabajar juntos, la polarización no le sirve a la gente, la polarización no le sirve al pueblo, la polarización no lleva comida a tu casa".



■ El aspirante priista se tomó selfies con simpatizantes en la sede nacional del PAN.

En la Torre Azul de Paseo de la Reforma, donde se hacen los registros para el Frente, el aspirante subrayó que la única manera de salir adelante es "juntos".

"Somos un País muy diverso, somos un País muy diferente, pero esa diversidad es nuestra fortaleza, todos tenemos experiencia, pero todos también tenemos sabiduría", manifestó.

"Y juntos, juntos, es que podemos construir este gran País, por eso los vengo a convocar a que, a través del Frente Amplio por México, iniciemos estos diálogos para que

a political de	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	REFORMA	5	06/07/2023	LEGISLATIVO
	DOBAGÓS TO MÉRICO			

juntos construyamos el País que nos merecemos".

De la Madrid recalcó que, sólo en unidad, el País podrá aspirar a tener más oportunidades, a ser más "parejo" y a retribuirle a quienes se fueron quedando atrás.

"Me acabo de registrar no solamente a nombre propio, sino por los millones de mexicanos que queremos un país mucho mejor, esto no es para mí, esto es para ti y para los mexicanos", añadió.

"Un mucho mejor México sí es posible, un México en donde todos podamos trabajar, donde todos tengamos oportunidades".

A su arribo a la Torre Azul, el priista fue recibido por una veintena de simpatizantes que arengaron "Presidente, Presidente" y "Enrique, Enrique".

ORGULLO PRIISTA

Acompañado por su esposa Isabel Prieto y sus hijos, De la Madrid también notificó a la dirigencia del PRI su registro.

Ante el líder nacional del tricolor, Alejandro Moreno, dijo sentirse orgulloso de militar en el partido que ayudó a pasar de ser un país de caudillos a uno de instituciones.

"Soy orgulloso miembro de este partido, porque el PRI que yo conozco es el que nos ayudó a pasar de los caudillos a las instituciones y hoy somos un país de instituciones, precisamente gracias al PRI, fue también quien tuvo la habilidad de transitar y transmitir el poder de manera pacífica durante décadas", indicó.

Entre gritos de "¡Presidente, Presidente!", se comprometió –de ganar– a promover el crecimiento económico, como ocurrió durante el "milagro mexicano".

A tres días de que senadores, ex diputados, ex alcaldes y dirigentes renunciaran a la militancia tricolor, De la Madrid indicó que los buscará para pedirles que se sumen a su provecto.

"Entiendo que hay diferencias, entiendo que hay gente que se sale del partido, pero no se sale de buscar el mejor México posible; muchos de ellos son mis amigos, son gentes con las que he trabajado y los voy a buscar para que sumemos al proyecto del país", afirmó.

Enfrentados con Moreno, los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga y Eruviel Ávila desertaron del PRI el lunes pasado.

"Creo que sí (apoyarán), porque vamos por el mismo país, podrán tener diferencias, pero no es conmigo el conflicto", sostuvo.

En tanto, Alito calificó a De la Madrid como una de las opciones que puede encabezar el proyecto de la Oposición.

"Pone muy orgullosos a las y los priistas que haya solicitado participar", dijo.

De la Madrid puso fin a su recorrido del día en la sede del PRD, donde cumplió con la notificación de su registro.

Ante el líder del sol azteca, Jesús Zambrano, el priista dijo que el PRD se ubica en la socialdemocracia.

Zambrano felicitó a De la Madrid porque seguir en el proceso interno del Frente, pues dijo que hubo quienes solos levantaron la mano y solos la bajaron.